



COMMUNIQUÉ Pour diffusion le mardi 25 aout 2015

Les courtiers immobiliers de la Mauricie ont remis un don de 7000\$ à la coalition d'aide aux victimes de la pyrrhotite.

Le 30 juin dernier, les courtiers immobiliers de la Mauricie présentaient un Gala d'humour dont les profits devaient être remis à la Coalition d'aide aux victimes de la pyrrhotite afin qu'on puisse maintenir notre offre de services.

Une somme de 7 000 \$ a donc pu être amassée et nous a été remise le 24 aout, en présence de Yvan St-Pierre trésorier, Lise Girardeau directrice générale, Hassan Chellah président de la CIM, Alain Gélinas président de la Coalition, et Steeve Guy coordonnateur de CAVP.

C'est la seconde fois que la Chambre immobilière et ses membres s'impliquent pour venir en aide à la Coalition, la première fois à l'automne 2013, suite à la tenue d'un tournoi de golf, la CIM leur avait remis une somme de 20 000 \$.

Nous remercions les courtiers immobiliers de la Mauricie d'être sensibles à la cause de la pyrrhotite, et de supporter financièrement la CAVP.

Sur la photo dans l'ordre: Yvan St-Pierre trésorier, Lise Girardeau directrice générale, Hassan Chellah président de CIM, Alain Gélinas président de CAVP et Steeve Guy coordonnateur de CAVP.



Steeve Guy
Coordonnateur
Coalition d'aide aux victimes de la pyrrhotite
819-448-0558